

29. April 2022

49. Jahrgang, Ausgabe 17

Seite 3

Vortrag von Thomas Berger „Himmelskönigin Maria“

Der Kelkheimer Autor und Theologe Thomas Berger hält am Donnerstag, 12. Mai, um 15 Uhr in der Marienkapelle der Klosterkirche St. Franziskus in Kelkheim einen Vortrag mit dem Titel: „HIMMELSKÖNIGIN MARIA. Zur Geschichte der Marienverehrung“. Er widmet sich zunächst dem Gnadenbild der Marienkapelle, das aus dem Einweihungsjahr der Klosterkirche stammt (1909). Dann beleuchtet der Vortrag verschiedene Erscheinungsformen der Verehrung Marias im kirchlichen Leben. Zugleich zeigt Thomas Berger die Entwicklungsstufen der Marienverehrung von den Anfängen bis zur Gegenwart auf. Der Eintritt ist frei.